

Einladung zur Pressekonferenz der IG Windkraft

Windkraft-Turbo sichert Wirtschaftsstandort OÖ

Bevölkerung und Industrie in OÖ brauchen dringend regionalen sauberen Windstrom

Die Ankündigung der oö Landesregierung, eine Windkraft-Zonierung für Oberösterreich auszuarbeiten und diesen Herbst zu präsentieren wird seitens IG Windkraft positiv aufgenommen. Denn die Verfügbarkeit von genügend leistbarer, erneuerbarer Energie, den die Windkraft verlässlich liefern kann, wird in Zukunft für den oberösterreichischen Wirtschaftsstandort und die internationale Wettbewerbsfähigkeit entscheidend sein. Das sichert nicht nur Arbeitsplätze, sondern generiert auch regionale Wertschöpfung und leistet einen entscheidenden Beitrag zur Erreichung der Klimaziele.

Oberösterreich hat das Glück, über ein großes ungenutztes Windkraftpotenzial zu verfügen. Jetzt gilt es dieses Potenzial zu nutzen, denn der Wind weht direkt vor unserer Haustür, und das kostenlos.

OÖ: Großes ungenutztes Windkraftpotenzial

Damit der Ausbau der Windkraft in Oberösterreich auch ernsthaft vorangetrieben wird und der angekündigte Ausbau-Turbo der Landesregierung wirken kann, müssen bestehende Rahmenbedingungen den aktuellen Anforderungen entsprechend angepasst werden. Die IG Windkraft präsentiert bei dieser Pressekonferenz detailliert, wie das Land Oberösterreich seinen Lebens- und Wirtschaftsstandort mit dem großen lokalen Windkraft-Potenzial langfristig sichern kann.

Mit der Bitte um Rückmeldung an presse@igwindkraft.at, ob Sie teilnehmen, verbleiben wir

mit freundlichen Grüßen

IG Windkraft Österreich

Termin und Ort:

Mittwoch, 21.8.2024
10.00 Uhr

Presseclub OÖ
Saal A
Landstraße 31
4020 Linz

Als Gesprächspartner stehen Ihnen zur Verfügung:

- **Joachim Payr**
Obmann der IG Windkraft Oberösterreich
- **Josef Plank**
Obmann der der IG Windkraft Österreich